



COMMUNIQUE DE PRESSE

Un nouveau chef de groupement territorial sur l'arrondissement de Pontarlier

Après avoir occupé la fonction de chef du groupement territorial Est (arrondissement de Montbéliard) pendant six ans, le commandant Emmanuel HONOR arrive à la tête du groupement territorial Sud. Il remplacera le commandant Benoît DELON, qui assurait l'intérim depuis le départ du commandant Michel CREPIAT, en mai 2016.

La cérémonie officielle de passation de commandement du groupement territorial Sud se déroulera :

Jeudi 1^{er} février 2018 à 18 h 30
Place d'Arçon, 25300 PONTARLIER.

Le groupement territorial Sud regroupe 26 centres d'incendie et de secours et plus de 720 sapeurs-pompiers, dont 660 sapeurs-pompiers volontaires et une soixantaine de professionnels, ainsi que 7 personnels administratifs et techniques. Le groupement compte près de 180 véhicules.

Concernant l'activité opérationnelle, environ 7 300 interventions ont eu lieu en 2017, dont :

- 77 % de secours à victimes,
- 8 % d'accidents sur la voie publique,
- 7 % d'incendies,
- 7 % d'opérations diverses
- et 1 % de risques technologiques et naturels.

Contacts :

Lieutenant-Colonel Emmanuel HONOR, chef du groupement territorial Sud – 06 82 69 05 50
Commandant Benoît DELON, adjoint au chef du groupement territorial Sud – 06 74 75 77 25